
Der Ausschuss nahm die Verwaltungsmitteilung zur Kenntnis. 
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, bemerkte, er gehe davon aus, dass auch dieses Thema noch 
einmal in der Gemeinschaftssitzung am 27.02.2020 angesprochen werde. 
 


